Pont-à-Mousson

Pétanque et entretien d'embauche : une façon originale de recruter

France Travail et Cap Emploi ont mené, ce vendredi matin, une opération inédite de recrutement. Ils ont invité une quarantaine de demandeurs d'emploi porteurs de handicap et huit employeurs du bassin mussipontain à se rencontrer de façon ludique au boulodrome de l'île d'Esch, avant un job dating.

asser les barrières, voilà l'objectif de l'opération de recrutement inédite menée, ce vendredi matin, par France Travail et Cap Emploi. Les équipes des deux entités ont imaginé un tournoi de pétanque pour faire se rencontrer une quarantaine de demandeurs d'emploi et huit employeurs du bassin mussipontain (agences d'intérim, restauration rapide, entreprises de services à la personne, etc.).

Sur la base de l'anonymat

Tous ont été invités au boulodrome de l'île d'Esch à partir de 9 h. L'an dernier, une rencontre similaire avait été organisée au bowling de Pont-à-Mousson. Les résultats avaient été encourageants. Ce vendredi matin,



France Travail et Cap Emploi ont organisé, ce vendredi matin, une opération de recrutement au boulodrome couvert de l'île d'Esch. Photo C.C.

des équipes ont donc été constituées, de manière anonyme, afin de mêler les participants. Durant une heure, ils ont enchaîné les parties, en profitant du moment pour échanger de façon informelle.

Après une pause café, chaque employeur a dévoilé son identité en se présentant brièvement puis des entretiens

plus classiques ont été menés mais toujours sur les terrains de pétanque. « On a un succès qui dépasse nos espérances », se réjouit Alexandrine Orlando, responsable d'équipe entreprises au sein de France Travail.

En effet, les équipes de France Travail et de Cap Emploi ont œuvré conjointement pour mettre en place « cette activité ludique, accessible à tous » et ainsi permettre à chacun « d'échanger d'égal à égal ». Les demandeurs d'emploi étaient porteurs de handicap mais dans la plupart des cas, ce handicap était invisible. « Ça va être difficile de faire mieux l'an prochain! », sourit Laurent De-

biesse, conseiller entreprises au sein de France Travail.

Moins stressant

Ravi de participer, Hugues, 49 ans, au chômage depuis juillet, trouve ce procédé de mise en contact « ludique » et « il casse le rituel » de l'entretien traditionnel. Très à l'aise dans les parties, Gwendoline, 31 ans, trouve cela « très bien car c'est moins stressant. »

Côté employeur, Jessica qui travaille chez Sup Intérim, est aussi dans son élément sur le terrain car elle pratique ce sport depuis 20 ans. « Ça permet d'échanger avec les personnes et de les voir évoluer sur le terrain. Ils sont plus à l'aise que derrière un bureau », assure-t-elle.

D'autant plus que le club de pétanque local avait mis les petits plats dans les grands, en prêtant gracieusement ses terrains, en allumant le chauffage et en offrant le café. La municipalité, elle, avait mis à disposition les tables et les bancs pour réaliser les entretiens. Bref, on se prend à rêver que tous les recrutements se déroulent bientôt comme ça.

• Cécilia Cherrier

Plus de photos sur www.estrepublicain.fr

► Bloc-notes

Pont-à-Mousson

Centre de planification et d'éducation familiale

Centre hospitalier. Tous les jours sauf le samedi et le dimanche. Tél. 03 83 80 20 09.

Défenseur des droits

CCAS. Grégoire Bouvier reçoit sur rendez-vous, l'après-midi. Tél. 0383829214. Tous les mercredis.

Permanences d'Agirc-Arrco

Jeudi 28 novembre. L'agence conseil retraite tiendra sa prochaine permanence au CCAS de Pontà-Mousson 6, rue Philippede-Gueldre. Réception uniquement sur rendezvous, 0 970 660 660, de 8 h 30 à 18 h.

Transports Le Bus

Hall de la Gare SNCF. Autocars Dupasquier. Les lundis, mardis, mercredis, jeudis et vendredis de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h. *Tél. 03 83 81 37 21*.

Vestiboutique de la Croix Rouge

Croix Rouge, 14 rue du 26e BCP. Tél. 03 83 81 02 65. Tous les lundis, mardis, mercredis de 9 h 30 à 16 h 45.

Pont-à-Mousson

Une trentaine de clubs sportifs mussipontains mis à l'honneur

Les associations sportives de Pont-à-Mousson ont été valorisées pour leurs résultats au cours de la soirée des récompenses sportives, ce vendredi 22 novembre à l'espace Montrichard.

espace Montrichard était bondé ce vendre-di 22 novembre : élus, sportifs, dirigeants ou encore coachs s'y sont retrouvés aux alentours de 19 h 30 pour la soirée des récompenses aux sportifs mussipontains 2024. Près de 200 personnes ont été récompensées : celles-ci ont défilé sur le podium tout au long de la soirée, sous les applaudissements de leurs proches et des autres sportifs.

Le club sportif

Une trentaine de clubs étaient présents et tous attendaient de savoir lequel serait sacré club sportif de l'année. En 2023, la Société nautique d'aviron avait été élue : en 2024, le Boxing Club mussipontain lui succède. « Je remercie tout le monde, la mai-



Le Boxing Club mussipontain succède à la Société nautique d'aviron pour le titre du club sportif de l'année. Photo Lise Romanello

rie, la Ville et surtout le club! On en est là aujourd'hui, après 45 ans de présidence », a souri au micro Freddy Sand, le président.

Plusieurs critères ont aiguillé la commission des sports dans son choix, notamment la croissance du club qui a connu une augmentation de 35 % de licenciés par rapport à la saison précédente. A compté aussi l'investissement de ces derniers pour l'organisation d'évènements et leurs bons résultats sportifs.

La... ou les sportives de l'année !

Après cette première annonce, la salle en feu a applaudi les trois nominés pour le ou la sportif/sportive de l'année. Et cette année, ce n'est pas un, ni une mais bien des sportives qui l'ont emporté! L'équipe minime des filles de volley de l'AS collège Marquette, championne de France de Volley UNSS, a pris la première place du podium, devant la championne de France cadette moins de 50 kilos, Anna Rossano, du Charly boxing thai, et le champion européen d'épée, Gregory Goetz, du Cercle d'escrime mussipontain.

• Lise Romanello